

Zu Besuch im Hotel Aarau West

Die Berufsschule Scala besichtigt das Hotel Aarau West

Mit grosser Vorfreude durften die Lernenden der Praktischen Ausbildung aus dem Fachbereich Hauswirtschaft am 1. Dezember 2022 einen Ausflug ins Hotel Aarau West machen. Der Gruppe wurde die Anlage gezeigt und es bestand die Möglichkeit einer EFZ-Lernenden Fragen über ihre Arbeit zu stellen.

Eine Woche vor dem Ausflug schauten sich die Klassen im Unterricht das Hotel im Internet an und bereiteten sich auf den Besuch vor. Sie stellten eine Liste mit Fragen zusammen, die sie während der Führung stellen konnten.



Hotel Aarau West

Reise zum Hotel

An einem schönen Donnerstagmorgen reisten die Lernenden und Lehrpersonen mit dem Zug nach Oberentfelden. Von dort war es noch eine kurze Strecke zu Fuss zum Hotel, das wegen seiner Grösse schon in Sichtweite lag.

Einführung

Am Eingang wurde die Gruppe von Herrn Muntwyler und einer EFZ-Lernenden empfangen. Danach fing die Besichtigung gleich an der Rezeption an. Der Gruppe wurden die Büroplätze gezeigt und lustige Geschichten von Kundeninteraktionen erzählt.

Besichtigung der Arbeitsplätze

Den Lernenden wurden weitere verschiedene Arbeitsplätze gezeigt. Als Erstes ging die Gruppe in die Wäscherei. Dort hatten die Lernenden Glück und durften zuschauen, wie die Mitarbeitenden die Bettwäsche von allen Zimmern wuschen. Später durften sie auch Fragen zur Organisation und den Maschinen stellen. Dabei fanden sie auch heraus, welche Putzmittel bei der Reinigung benutzt werden.

Als Nächstes durfte die Gruppe die Küche besichtigen. Dort fanden gerade die Mittagsvorbereitungen statt. Trotzdem durften die Lernenden die Abwaschorganisation kennenlernen und mit ihrem eigenen Betrieb vergleichen.

Anschliessend wurde die Gruppe um das Restaurant herum zur Bar geführt. Dort wurde ihnen erklärt, wie der Tagesablauf des Lokals ist und wie sie die Tischordnung organisieren. Sie durften auch eine Mitarbeiterin über den Service befragen.



Die Gruppe besichtigt das Restaurant

Zimmerbesichtigung

Schliesslich durfte die Gruppe noch die verschiedenen Zimmer anschauen, die es im Hotel gibt. Sie lernten, wie im Hotel die Zimmer gereinigt und für neue Gäste bereit gemacht werden.

Abschluss

Zum Schluss durfte die Gruppe noch ins Restaurant Platz nehmen, etwas zum Trinken geniessen und letzte Fragen stellen. Die Lernenden haben den Ausflug sehr genossen.